
令和４年度 大阪府立和泉総合高等学校 第３回 学校運営協議会 議事録 

 

日    時     令和５年１月 27 日(金) 14:00 ～ 16:00 

場  所     和泉総合高等学校 ２F エンパワメントルーム 

出 席 者     委員（敬称略） 寺脇 会長・上條 副会長・山内 委員・大野委員・松田 委員 

小西 委員 

       学校・事務局  加納 校長・谷口 事務部長・岡野 教頭・高橋 教頭・舘 首席 

徳増 首席・東 教務主任・植田 生徒指導主事・中村 進路指導主事 

川端直文 教諭 

 

議  事 

１．校長挨拶  

 

２．学校経営計画および学校評価についての報告（校長より） 

    

① 令和４年度学校経営計画および学校評価についての報告 

生徒の「学校教育自己診断における満足度」はエンパワメントスクールに改編してから 

最高の結果となった 

 

② 令和５年度学校経営計画について 

来年度は通級２年目を迎え、より一層内容を深めていきたい 

 

３．学校教育自己診断について（高橋教頭より） 

   項目別にデータ分析を行い、考察を交えながら結果報告 

 

４．学校の状況報告 

   ① 進路状況について（中村 進路指導主事より） 

    ・生徒の進路に対する意識が低く、自分からの動きが遅い 

    ・自己開拓や縁故で就職を希望していた生徒が、学校斡旋に切り替えてきている 

     進路指導部として最後までしっかりとサポートしていきたい 

 

② 生徒状況について（植田 生徒指導主事より） 

    ・秋以降、近隣からの苦情が相次ぎ、臨時で見回り等を行い、緊急に対応した 

    ・懲戒規定やルール等の見直しを行い、懲戒件数は昨年度より減少した 

    ・卒業式後の学校周辺での迷惑行為について 

 

 

 



５．全体協議・質疑応答 

   ① 上條委員より 

     学校経営計画については、３年～５年というスパンを視野にいれて計画を 

 

   ② 山内委員より 

     学校教育自己診断の分析と指標の観点について指摘 

 

③ 大野委員より 

本校でも、生徒に多くの選択肢を与えられるような学校運営を心掛けたい 

 

④ 松田委員より 

通級指導のより一層の充実に、今後も期待したい 

 

⑤ 小西委員より 

自分の子供はエンパワ「いずそう」に来て本当に良かったと感じている 

生徒と校長先生との距離感も近く、地域活動もさかん。３年間ありがとうございました 


